



Pièces	2 Pièces
Référence	83378215
Prix	320 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Ce bel appartement situé sur l'une des rues les plus prisées d'Antibes, près du port, est idéal en tant que pied-à-terre ou investissement locatif intéressant. Avec ses grandes fenêtres, il bénéficie d'une luminosité maximale, ajoutant à son charme des hauts plafonds et des poutres apparentes. Cet appartement en excellent état comprend une chambre spacieuse, une salle de douche à l'italienne et une cuisine ouverte sur le salon, pour des espaces de vie agréables. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

This beautiful apartment located on one of the most sought after streets in Antibes, near the port, is ideal as a pied-à-terre or interesting rental investment. With its large windows, it benefits from maximum brightness, adding to its charm high ceilings and exposed beams. This apartment in excellent condition includes a spacious bedroom, an Italian-style shower room, and an open kitchen to the living room, for comfortable living spaces.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr